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Braine l’alleud, le 13 octobre 2022 

Le Président de la continuité 

 

Chers membres, 

 

Avant toute chose, je voudrais vous remercier, chers membres, pour les nombreux témoignages 

de sympathie et d’amitiés reçus lors du décès de mon papa. Toute la famille Weymeersch en a été 

très sincèrement touchée. 

 

Chacun sait combien mon père a compté dans l’histoire de 7 Fontaines. Il a créé le club et m’a 

accompagné pour le faire grandir et prospérer ; il en été le moteur et l’âme à la fois. Durant plus 

de trente ans, il a été un président passionné, visionnaire et attentif, soucieux d’inculquer à son 

club les valeurs auquel il tenait tant : l’esprit sportif et familial, la convivialité et le respect. Et je 

sais combien il était fier, lors de ses dernières promenades le long des fairways, de son « œuvre ». 

Il n’est évidemment pas simple de succéder à une personnalité aussi marquante. Mais je vais 

évidemment tout faire pour relever le défi et être digne de cet honneur. Je veux être le président 

de la continuité, bien sûr, mais aussi de l’évolution.  

 

Aujourd’hui, notre club est arrivé à maturité et occupe une place importante sur la carte du golf 

belge. Il a conservé, au fil des ans, son ADN. Avec nos équipes, nous allons donc suivre la même 

ligne de route avec, en toile de fond, des priorités claires : l’entretien de nos trois parcours, la 

qualité de nos infrastructures, le dynamisme de nos différentes sections, l’accueil et les services 

à tous les niveaux. Et plus que jamais, nos membres seront au cœur de nos attentions. C’est dans 

cet esprit, par exemple, que le Club House sera, cet hiver, complètement rénové. 

 

Le golf évolue. Sept Fontaines aussi. La récente création d’un club de padel dans notre domaine en 

est une belle preuve. S’inspirer du passé pour mieux préparer l’avenir : voilà notre fil rouge. Je suis 

d’ailleurs heureux, au passage, de confirmer que notre club se porte bien avec un nombre de 

membres à la hausse et une obligation nominative qui a retrouvé ses meilleurs niveaux. Ce sont 

des signaux forts pour l’avenir. 

 

Manu Weymeersch 

Président 

 


